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Уважаемые работники  и ветераны  социальных служб Тюменской области!
Примите искренние поздравления с профессиональным праздником – Днём социального 

работника и 70-летием создания системы социальной защиты населения нашего региона!
Сегодня в этой сфере  трудятся специалисты, способные прийти на помощь каждому, 

кто в ней нуждается. Это требует особых человеческих качеств – сострадания, большого 
терпения и душевных сил. В кругу ваших забот – старшее поколение, инвалиды, семьи и 
дети, благополучие и качество жизни которых во многом зависит от ваших усилий.  

Выражаю вам признательность за вашу добросовестную работу, чуткое и вниматель-
ное отношение к жителям региона.

От всей души желаю вам успехов в непростом, но важном деле, мира и благополучия 
вашим родным и близким. Пусть вас всегда согревают улыбки тех, кому вы помогаете!

В.В. ЯкУшеВ,
врио губернатора Тюменской области 

8 июня – День социального работника
Поздравления

Уважаемые работники социальной сферы казанского района, ветераны!
Поздравляю вас с профессиональным праздником – Днём социального работника! Ваша 

профессия – одна из самых нужных. Сотрудников отрасли социальной сферы отличают вы-
держка, самообладание, терпение, великодушие и милосердие. Спасибо вам за то, что вы 
несете людям заботу, внимание, добро и тепло своей души. Желаю вам крепкого здоровья, 
счастья и благополучия, успехов в вашем непростом и очень благородном труде.

Т.А. БогдАноВА,
глава района

Уважаемые работники социальной сферы казанского района, ветераны!
Примите поздравления с профессиональным праздником от депутатов Думы Казанско-

го муниципального района!
Каждый день сотрудники социальной сферы встречаются с теми, кто нуждается в соци-

альной поддержке, внимании и помощи – пенсионерами, инвалидами, молодыми мамами, 
ветеранами войны и труда. Ваша профессия требует искреннего сострадания, чуткости и 
терпения. Желаем вам доброго здоровья, счастья, семейного благополучия!

о.А. СоБЯнинА,
председатель Думы

Эта красивая женщина работает социальным работником в центре социального об-
служивания населения более 20 лет. галина ивановна Ремезова начинала свою тру-
довую  деятельность в Доме ветеранов в селе Пешнёво. Сейчас это заведение закры-
то, а Галина Ивановна продолжает работать с людьми, которым необходима её помощь 
и поддержка.

Согласитесь, далеко не каждый сможет работать в этой отрасли. Первое, что необходи-
мо для этого,– доброе сердце. Без этого невозможно сострадать, быть милосердным к лю-
дям, которые без помощи социального работника не смогут жить. Галина Ивановна – до-
брейший человек, внимательный и оптимистичный. Она деликатна и корректна, прекрасно 
общается с людьми пожилого возраста. Выслушать человека, понять его, прийти вовремя 
на помощь – суть Галины Ивановны Ремезовой. 

Социальный работник в силу своей профессии призван помочь пожилому человеку  в 
быту: сделать уборку квартиры, купить всё необходимое, приготовить пищу, принести воды 
и дров. Но для своих подопечных Галина Ивановна,  прежде всего,  – друг и помощник, че-
ловек, с которым люди делятся своей горечью, радостью. Вместе они проживают одну об-
щую жизнь.

Для молодых коллег Г.И.Ремезова – пример. Она делится своим опытом на совещани-
ях, семинарах, заседаниях. Расскажет всё, что знает, охотно поделится своими впечатле-
ниями, наработанным опытом. И сама постоянно повышает квалификацию.  

Успевает эта женщина и дома сделать всю необходимую работу, и поучаствовать в ху-
дожественной самодеятельности в своём родном селе Пешнёво.

Текст и фото Тамары ноСкоВой

С добрым сердцем 

В среду на следующей неделе в деревне 
Сладчанка состоится историческое событие, 
которое никак нельзя пропустить уроженцам 
этого замечательного местечка на карте рай-
она. Группой краеведов-энтузиастов соору-
жён памятный знак в честь предков, основате-
лей Сладчанки. И 11 июня в 13 часов состо-
ится торжественное открытие памятника. Он 
уже установлен, находится возле ФАПа. Там и 

АнонС

Приходите памяти поклониться
нужно будет собраться к назначенному време-
ни. На мероприятие приглашаются все нерав-
нодушные к исторической судьбе родного края 
жители, и обязательно – представители семей 
Половодовых, Мясниковых, Усольцевых, Ка-
занцевых, Вахриных  и Ярковых. Как утвержда-
ют историки, именно их предки когда-то осваи-
вали и заселяли живописные сладчанские края.

Соб.инф.

ПодПиСкА – 2014

Почему я выпишу «нашу жизнь»?
Т. ВЯзоВикоВА, инспектор по пропаганде безопасности до-

рожного движения: 
– Потому что это – наша традиция, идущая ещё от родителей. И ког-

да мы с мужем и детьми отдельной семьёй переехали в новый дом, пер-
вым делом выписали на новый адрес любимую районку. И теперь ино-
гда так замотаешься на работе, забудешь, какой день недели на дво-
ре – и всё бежишь проверять почтовый ящик: пришла ли уже газета? Я 
читаю её полностью, начиная от передовицы и заканчивая объявлени-
ями, разве что программу не смотрю – некогда мне особо смотреть телевизор. Вся семья 
читает и мои материалы, это обязательно. Ведь с газетой моя служба сотрудничает дол-
го и продуктивно. Планируем так держать и дальше. Поэтому пока не закончился месяц, 
обязательно пойдём на почту и выпишем «нашу жизнь». 

Модернизация в 
животноводстве
При финансовой  поддержке 

правительства Тюменской области 
сельскохозяйственными предприя-
тиями интенсивно осуществляется 
техническая и технологическая мо-
дернизация производства в живот-
новодстве. Сельхозпроизводителям 
предоставляются субсидии в разме-
ре 70% от стоимости затрат. Нынче 
из областного бюджета уже выде-
лено субсидий на сумму более 147 
млн. рублей. В прошлом году за дан-
ный период  на эти цели было  вы-
делено около 7 млн. рублей. Сель-
хозпредприятиям Казанского района 
за 2013 год было выделено 10 млн. 
715 тыс. рублей субсидий. До конца 
текущего года более 70 хозяйств на-
мерены провести техническое и тех-
нологическое перевооружение  жи-
вотноводческой отрасли. 

оБлАСТь  нАкАнУне  юБилеЯ

новый 
путепровод

В городе  Ишиме  строится пу-
тепровод через Транссибирскую 
магистраль. По контракту все ра-
боты должны завершить в дека-
бре, однако подрядчик, ОАО «Мо-
стострой-11» взял на себя повы-
шенные обязательства и планиру-
ет открыть движение по основному 
пути уже в августе, сделав подарок  
ишимцам к 70-летию области.  Уже 
полностью готовы 12 опор.  Смонти-
ровано 95% железнодорожных ба-
лок, завершено строительство ме-
таллического пролёта через желез-
ную дорогу.  Планируется, что  бу-
дут выполнены подъездные  доро-
ги к путепроводу, авто- и железно-
дорожному вокзалам, въезды в дво-
ровые территории. Новый путепро-
вод позволит разгрузить существу-
ющий мост.

летняя 
универсиада

Пятая летняя универсиада 
аграрных высших  учебных заве-
дений России пройдёт в Тюмени 
с 30 июня по 6 июля.  Уже прошли 
отборочные этапы в  разных окру-
гах страны. Ожидается, что в  нашу 
областную столицу приедут около 
800 спортсменов. В летней спар-
такиаде пять программных видов 
спорта: два баскетбола (мужской и 
женский), два волейбола (мужской 
и женский), лёгкая атлетика, а так-
же пять чемпионатов – по вольной 
и греко-римской борьбе, пауэрлиф-
тингу, дартсу и полиатлону. Универ-
сиада проходит в Тюмени второй 
раз, но летняя – впервые. Организо-
вывать мероприятия данного уров-
ня удаётся при согласованной под-
держке правительства Тюменской 
области и департаментов.

Фольклорный 
фестиваль

На набережной реки Туры в Тю-
мени 20 июня пройдёт X Откры-
тый городской фольклорный фе-
стиваль «Туре кичлэре» – «Хоро-
ши вечера на Туре».  На меропри-
ятии  выступят детские и взрослые 
фольклорные коллективы и соли-
сты, исполнители народной песни 
и танца, представляющие образ-
цы традиционной культуры различ-
ных национальностей, составляю-
щих население Тюмени и Тюмен-
ской области. Будет организована 
выставка-продажа изделий масте-
ров декоративно-прикладного ис-
кусства и национальной кухни.  По-
бедитель и обладатель главного 
приза будет определён открытым 
зрительским голосованием.

информации подготовила 
нина РоСТоВщикоВА

В.В.Якушев: 
«…Если говорить об экономи-

ке, то к юбилейному для региона 
году мы подошли с хорошими по-
казателями, невзирая на внешние 
негативные факторы.

Мы понимаем, что такой зна-
чительный рост в дальнейшем 
может сойти на нет, если мы не 
продолжим наращивать имеющи-
еся у нас преимущества, повы-
шать конкурентоспособность на-
шей экономики…»
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Парламентский  вестник

о  БюджеТе  и  не  Только
Главной темой обсуждения во вре-

мя встречи В.И. Ульянова с казанскими 
коллегами-депутатами стали особенности 
исполнения областного бюджета за первый 
квартал текущего года и задачи на будущий 
период.

– Сейчас основная наша задача,– обозна-
чил депутат, – развивать отрасли собствен-
ного производства, в том числе сельскохо-
зяйственного, чтобы мы имели стабильный 
рост налогооблагаемой базы. А с  повыше-
нием заработной платы – на доходы физиче-
ских лиц. Задача этого года – получить 129 
миллиардов в течение года. За первый квар-
тал мы получили 30 миллиардов 218 милли-
онов рублей доходной части, 26 процентов 
от годового назначения. Столь существен-
ное дополнение к бюджету по сравнению с 
прошлым годом связано, в основном, с по-
вышением темпа промышленного производ-
ства. Во время встречи с Президентом Вла-
димиром Путиным врио губернатора Влади-
мир  Якушев упомянул о 10-процентном ро-
сте промышленного производства за первый 
квартал года. И в прошлом году мы получили 
прирост промышленного производства в 16 
процентов, что значительно опережает рос-
сийский темп. Причём основной рост идёт не 
в сырьевых отраслях, а в обрабатывающей 
промышленности – там, где действитель-

Майский визит 
Владимира Ульянова
Пятнадцатого и шестнадцатого мая в казанском районе с очеред-

ной рабочей поездкой  побывал депутат Тюменской областной думы 
от фракции «единАЯ РоССиЯ» Владимир ильич Ульянов. В первый 
день своего пребывания он встретился с главой администрации рай-
она Т.А. Богдановой и нашим местным депутатским корпусом, после 
чего провёл личный приём граждан. А на следующее утро Владимир 
ильич   поработал учителем в новоселезнёвской средней школе,  пре-
подав старшеклассникам традиционный парламентский урок. 

дитованность многих субъектов федерации 
в коммерческих банках. Например, на нача-
ло года Тюменская область имела кредитных 
долгов около 7 миллиардов рублей (от 125 
миллиардов годового бюджета это составля-
ет 5-6 процентов). Для сравнения: Челябин-
ская область, с доходной частью бюджета в 
сто миллиардов, задолжала коммерческим 

будет теперь? К тому 
же, в Крыму существу-
ет проблема качества 
сервиса. Вся государ-
ственная сфера отды-
ха и оздоровления по-
просту  запущена. Еди-
ницы отелей оказыва-
ют услуги европейского 
стандарта, но цены по-
всеместно не ниже ев-
ропейских. Да, там нуж-
ны затраты. Но они оку-
паемы. Средства будут, 
по словам нашего Пре-
зидента, выделяться из 
резервного фонда Пра-
вительства.  

Депутат А.П. Сер-
дюков передал тю-
менскому коллеге на-
каз своих избирателей 
по благоустройству и 

оснащению детской спортивной площадки. 
Депутат обещал помочь, при условии, что 
глава района даст добро на данное исполь-
зование выделенных средств. 

Обратились к депутату два руководителя 
хозяйств района. Первый вопрос был связан 
со снижением цены на молочную продукцию, 
диктуемым крупной транснациональной ком-
панией – закупщиком, в результате чего по-
тери местных производителей могут исчис-
ляться сотнями тысяч рублей в месяц. Де-
путат пообещал разобраться в этом вопро-
се.По его словам, В.В. Якушев поставил за-
дачу сельхозпроизводителям юга по макси-
муму зайти на территорию области. Но не с 
мешком картошки и тушкой телёнка, а зайти 
серьёзно. Сегодня на Ямале проходят меро-
приятия по презентации нашей сельхозпро-
дукции. Необходимо выстроить структуру, ко-
торая бы обеспечивала подготовку товара и 
его доставку для реализации в крупные тор-
говые сети.  Затем такая же работа будет про-
ведена и в Ханты-Мансийском округе. Преи-
мущество нашей продукции в том, что она 
экологически чистая. Но в то же время она 
дороже. И в этом проблема: возникает конку-
ренция с Курганом, откуда дешевле сбывают 
продукты того же качества.

Обратился к депутату ещё один руково-
дитель сельхозпредприятия по поводу отто-
ка самых лучших и молодых рабочих кадров 
на Север, где высокие зарплаты. Такого пре-
имущества местные хозяйства обеспечить не 
могут, и в результате страдают дисциплина и 
производительность. 

На это В.И. Ульянов ответил так: «Этот 
процесс начался ещё в 60-х. Первопроходцы 
уехали на северные месторождения с юга об-
ласти ещё тогда, причём уехали самые ини-
циативные. В 80-х уехало второе поколение 
– первое уже возвращаться начало. Это есте-
ственный процесс! Он ведь выгоден и нам 
тоже. По сути дела, некогда единая террито-
рия Тюменской области  с округами была со-
хранена вследствие этого фактора. Мы же не 
можем потерять нефтяные территории. Пока 
не закроется кадровый спрос на Севере – а 
он начинает падать – всё равно люди туда бу-
дут уезжать. Вот уже под Тобольском откры-
ли месторождение – туда ещё скоро поедут!»

Председателю Казанского районного 
совета ветеранов А.Н. Барнёву Владимир 
Ильич объяснил существующую позицию по 
поводу обращений граждан о предоставле-
нии  льгот детям войны следующим образом: 
«Прежде чем говорить о статусе и льготах, 

надо просчитать, сможем ли мы всё профи-
нансировать – нельзя же дать одним, а дру-
гим отказать. Или сегодня выплатить, а зав-
тра нет. Это серьёзное обязательство, и рас-
чёт нужен тоже серьёзный».

Кроме того, депутат рассказал о выделе-
нии средств на благоустройство централь-
ных усадеб, посоветовал местным специали-
стам подготовить предложения в части изме-
нений областного земельного законодатель-
ства и встречу закончил возвращением к го-
рячей для всех украинской теме:

– Тут ваши соседи-бердюжцы мне зада-
ли воспрос: «Как на нашу экономику повлия-
ют санкции Запада?» Что ж, конечно, повли-
яют. У нас сейчас работает довольно мно-
го предприятий с иностранной технологией 
и зарубежными инвестициями. «Шлюмбер-
же», «Кнауф» и ряд других фирм… не убе-
гут ли они? Не убегут. Потому что им рынок 
терять нежелательно. Это раз. Новые – да, 
пока придержат движение сюда, поскольку 
такая политическая конъюктура существует. 
Но никто никуда не уйдёт. 

Украину, конечно, очень жаль в этой ситу-
ации, горько смотреть на всё происходящее. 
С другой стороны, сами их власти виноваты в 
этом процессе. У нас в 90-е Татарстан, Баш-
кортостан тоже заявляли о суверенитете. Но 
ведь Ельцин пошёл на диалог со всеми тер-
риториями. Мы заключили федеративный 
договор. Разграничили федеративные пол-
номочия и на этом остановились. Доработа-
ли Конституцию. И пошёл процесс сохране-
ния России. А с 2000-х годов – и укрепления 
России. Они же пытаются доказать, чей чуб 
крепче. Только чубы потеряют – вот и всё».  

ПооБщАлиСь,
 оБМенЯлиСь  МнениЯМи

Проведение парламентских уроков ста-
ло для депутатов и школьников уже доброй 
традицией. Депутаты общаются с подрас-
тающим электоратом, а школьники лицом к 
лицу встречаются с теми, о ком они слышат 
на уроках обществознания – короче говоря, 
взаимовыгодно и полезно. А если у депута-
тов получается так легко находить контакт с 
молодёжью и вдохновенно преподавать се-
рьёзные знания, то встречи со школьниками 
становятся просто подарком. Один из таких 
подарков – парламентский урок единоросса 
В.И. Ульянова в Новоселезнёвской средней 
школе, на котором довелось побывать и мне. 
На этом занятии депутат рассказал старше-
классникам об устройстве России и Тюмен-
ской области как особенного субъекта,  гео-
графического и энергетического сердца на-
шей страны, пообщался с молодыми людьми 
на злободневные темы.Подробно об этой ин-
тересной, непринуждённой беседе авторитет-
ного политика и сельских школьников расска-
зать не получится, а вот не привести депутат-
ское напутствие ввиду его актуальности для 
всех без исключения земляков-выпускников 
просто не могу. Ловите, молодые казанцы, 
новоселезнёвцы, ильинцы и остальные! За-
поминайте, родители!

– Выпускники, вы выходите в конкурент-
ную среду. Во-первых, конкуренция начина-
ется уже при поступлении: из других учебных 
заведений вышли не менее умные, талантли-
вые, красивые. Потом – при окончании, ког-
да нужно будет найти рабочее место в соот-
ветствии со своим красивым дипломом. Ра-
ботодатели же смотрят на профессиональ-
ную подготовку. Могут проверить её, назна-
чив специалиста на рабочую должность. И 
тут наш специалист говорит: «Как же я, та-
кой красивый-умный, пойду на рабочую долж-
ность? Не ниже, чем главным специалистом!» 
Но до вас уже пришли! И вовсю применяют те 
знания, которые применять вы ещё не имее-
те опыта. И начинает один жить на содержа-
нии родителей, недооценённым. А другой го-
ворит: «Хорошо!» и начинает с мелочи. По-
том перебирается на вторую ступеньку, тре-
тью и – процесс пошёл. Потерпеть надо с 
амбициями до поры до времени и быть гото-
вым начинать с нуля. И выбирать профессию 
при поступлении нужно ту, которая будет по 
душе, будет востребована, даст возможность 
создать семью, родить детей и воспитать их.

Я провожу парламентские уроки в горо-
дах и в школах сельской местности, и могу 
без всякой лести вам сказать, что уровень 
знаний в сельской школе часто выше, чем 
в городской общеобразовательной. Сель-
ская школа оборудована не хуже, чем го-
родская, а дети-горожане из элитных школ 
часто сидят и молчат, боятся слово сказать. 
А вы общаетесь, обмениваетесь мнения-
ми – молодцы!

но закладывается цена труда. Вот этот фак-
тор – получение налога в размере более 30 
миллиардов – позволяет нам сделать вывод, 
что годовой объём налоговых поступлений в 
129 миллиардов (плюс 7 миллиардов к про-
шлому году) мы обеспечим. И все обязатель-
ства мы выполним.

Также В.И. Ульянов назвал цифру расхо-
дной части бюджета: она составила по пер-
вому кварталу 27 миллиардов (имеется  11 
миллиардов профицита). 

Затронул депутат и направления бюд-
жетного финансирования. Так, на образова-
ние было направлено 4 миллиарда 670 мил-
лионов рублей (почти 20 процентов от годо-
вого объёма, существует определённый за-
пас финансовых ресурсов), на нужды здраво-
охранения – 2 миллиарда 732 миллиона (18 
процентов от годового показателя), на соци-
альную политику – 2,5 миллиарда рублей (16 
процентов), ЖКХ – 860 миллионов рублей (18 
процентов), в муниципальные образования 
передано более 8  миллиардов, на развитие 
сельского хозяйства и рыболовства – более 
1 миллиарда рублей (20 процентов). 

Анализируя доходно-расходную часть, 
Владимир Ильич констатировал, что угрозы 
неисполнения областному бюджету нет. Бо-
лее того, можно ожидать определённого про-
фицита от запланированного, ибо верстался 
областной бюджет с дефицитом. Ещё один 
момент, который назвал депутат серьёзным 
и важным, – грамотная кредитная политика 
областного правительства. Дело в том, что у  
Минфина РФ вызывает беспокойство закре-

Страницу подготовила 
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структурам 43 миллиар-
да (43 процента). В Кур-
ганской области 30 мил-
лиардов доход – 8 мил-
лиардов (25 процентов) 
долг. У омичей – почти 
60 миллиардов бюджет, 
а долгов 51 миллиард. 
В связи с этим Минфин 
высказывается за ре-
структуризацию долгов, 
чтобы минимизировать 
потери хотя бы по ча-
сти выплаты процентов.

 Рассказал депутат о 
том, что в этом году об-
ластная Дума впервые 
провела конкурс среди 
представительных ор-

ганов  сельских поселе-
ний. Как оказалось, Ка-

занское сельское поселение выиграло в сво-
ём сегменте, тем более что иные террито-
рии активного участия не приняли. Владимир 
Ильич напомнил, что проведение  подобных 
конкурсов продолжится, причём запланиро-
вано расширить число обладателей призовых 
мест. К сведению, победителям среди сель-
ских поселений выделяется 250 тысяч рублей 
среди муниципальных районов – 350 тысяч. 

После обсуждения этих тем Владимир 
Ильич ответил на вопросы депутатов. Первый 
же из них, как и следовало ожидать, касался 
нового субъекта нашей страны – Крыма: как 
повлияет его присоединение на  наш бюджет?

– За Тюменской областью закрепили один 
из районов Крыма, и наша делегация туда 
уже съездила,– рассказал Владимир Ильич.–
Из областного бюджета мы не можем  финан-
сировать другой субъект, так как это запреще-
но законодательно. Будет, видимо, сформи-
рован специальный фонд, куда будут привле-
каться частные финансовые ресурсы. Основ-
ная проблема крымчан – не в том, что у них 
ничего нет, а в неэффективном использова-
нии того, что есть. То, что мы с вами проходи-
ли в 2004-2005 годах – уменьшение количе-
ства школ, библиотек, домов культуры (опти-
мизация бюджетных расходов) – и что мы пе-
ретерпели без ухудшения качества оказыва-
емых услуг, предстоит теперь пережить и им. 
Сегодня основная боль для Крыма – это на-
ступающий курортный сезон. Они ведь еже-
годно принимали более 6  миллионов отды-
хающих, из них почти 3 миллиона из Рос-
сии, остальные – в основном, украинцы. Что 

В.и. Ульянов – 
законодатель и преподаватель

на учительском месте – депутат! 
Это бывает не каждый день

В.и. Ульянов обсудил с коллегами вопросы 
бюджетной политики
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Чтобы проверить умения и на-
выки фельдшеров сельских ФАПов,  
в областной больнице №14 (село 
Казанское)  прошёл конкурс про-
фессионального мастерства, под-
готовленный главной медицинской 
сестрой больницы,  творческим че-
ловеком  И.В. Янминкуль. Не надо 
говорить о том, насколько трудна и 
ответственна эта профессия – сель-
ский фельдшер. Он в ответе за здо-
ровье всего населения территории. 
Поэтому фельдшер подчас должен 
знать больше  доктора. Конкурсные 
задания для пяти участниц каса-
лись не только профессиональной 
деятельности, но и, как принято на 
подобного рода мероприятиях, вы-
являли творческие способности. К 
примеру, видео и фотопрезентации, 
которые подготовили конкурсант-
ки, рассказали о том, как работают 
фельдшеры  и как  отдыхают. Не-
сколько заданий было посвящено 
знанию медицины (теории и прак-
тики), а заключительное – кулинар-
ным способностям женщин. Но обо 
всём по порядку. 

Итак, участниц было пять: Н.Н. 
Боровская (Малоченчерский ФАП), 
И.Г. Тупикова (Большеярковский), 
З.М. Батракова (Огнёвский), Т.В. 
Вайс (Афонькинский), А.А. Ренёва 
(Яровской). Жюри конкурса – глав-
ный врач больницы О.И. Юро-
ва, заместитель Г.А. Морева, врач 
анестезиолог-реаниматолог Е.В. 
Шевченко и фельдшер методка-
бинета больницы Г.С. Михайлова 
– «судили»   беспристрастно. 

Уже после фото и видеопрезен-

ПРоФеССионАлы

Мастер-класс 
от  фельдшеров

к профессионалам всегда отношусь с большим уважени-
ем. к медицинским работникам – тем более. не хочется гово-
рить банальности, но факт  остаётся фактом: от их умелых 
действий,  умения быстро принять решение, опыта, мастер-
ства зависят чьё-то здоровье, а то и чья-то жизнь. 

Тамара ноСкоВА
Фото автора

В Международный день семьи, 
15 мая, заявки были рассмотрены, 
и 17 мая итоги были торжественно 
объявлены в загсовском зале тор-
жеств. Строгих критериев к оформ-
лению не было, поэтому – как мог-
ли, так и написали: кто на тетрад-
ном листочке, кто чуть  ли не рефе-
рат прислал, а кто-то и на целую по-
эму развернулся. Чем руководство-
валось жюри при оценке? Как гово-
рит его председатель, начальник 
Казанского отдела ЗАГС Светлана 
Александровна Шнайдер, оценива-
ли не стиль изложения, а изложен-
ные факты. Увлечения, интересные 
традиции, количество детей в семье. 
Например, самая большая семья – у 
конкурсантки из Большой Ченчери 
Петровой Надежды Карловны, ко-
торая писала о семье родителей, в 
которой родились и выросли восемь 
замечательных детей. У Зои Иванов-
ны Куроптевой – 6 детей, и о каждом 
нашлись у неё добрые слова.   

 «На первый взгляд, многие 
семьи очень похожи. Но на са-

мом деле это совершенно своео-
бразные маленькие государства, 
отличающиеся не только соста-

вом, но и увлечениями, характе-
ром, семейными традициями и 
ещё многими другими особенно-
стями», – прозвучали простые, но 
верные слова ведущих на цере-
монии награждения. Диплом 3-й 
степени получили представители  
семьи Старокоровых из Афоньки-
но,  2-е место занял Данилка Га-
лингер из п. Челюскинцев, а по-
бедителем была объявлена  На-
дежда Карловна Петрова. Осталь-
ные были награждены дипломами. 
Для всех участников приятным бо-
нусом от организаторов стали ду-
шевные песни в исполнении Алек-
сандра Бархатова.

конкУРС

Про огромную семью
нынешней весной в рамках празднования 70-ле-

тия Тюменской области казанским отделом зАгС 
был объявлен районный конкурс «наша огромная 
семья». его участниками могли стать многодет-
ные семьи, проживающие на территории района. 
для этого необходимо было в срок до 14 мая пре-
доставить на конкурс по одной общесемейной фо-
тографии и краткий рассказ о своей большой се-
мье – чем увлекаются, какие традиции поддержи-
вают, какие мероприятия проводят. 

н.к. Петрова (слева) написала о большой доброй семье дайзель
 и получила диплом победителя от С.А. шнайдер

екатерина ТеРлееВА
Фото автора

ПленУМ ВеТеРАноВ

злободневный 
разговор

Недавно состоялся очеред-
ной  пленум районного совета ве-
теранов.  О состоянии жилищно-
коммунального обслуживания пен-
сионеров собравшимся рассказал  
начальник  МУП ЖКХ Казанского 
района  А.В. Бессонов. 

После его выступления  было 
задано много вопросов.  К примеру, 
А.Л. Галкина из с.Пешнёво поинте-
ресовалась, заключат ли с ними но-
вые договора на поливку огородов, 
и будут ли устанавливаться новые 
счётчики на воду и за чей счёт. В.В. 
Старкова из с.Афонькино спросила, 
до каких же  пор  будут мёрзнуть в 
своих квартирах жильцы многоквар-
тирных домов в их селе?  А.В. Бес-
сонов пояснил, что отопление в тех 
домах смонтировано неправиль-
но. Жильцам следует своими сила-
ми промыть систему, и к осени во-
прос с отоплением  комхоз решит. 
Т.В. Черепанова  из райцентра за-
дала такой  вопрос: «Собираются 
ли им, жителям многоквартирного 
дома № 15, по ул.Октярьской, ока-
зать помощь в откачке воды из под-
вала и будет ли очищена сточная 
канава, которая бы исключила за-
топление». Руководитель предпри-
ятия   объяснил, что работа эта до-
рогостоящая, но вопрос по очистке 
канавы будет решаться.

Интересовало присутствую-
щих качество воды  в автономных 
блок-боксах и работа обществен-
ной бани.  Их заверили, что каче-
ство воды нормальное, поскольку 
фильтры по очистке  специалисты 
из г.Тюмени  меняют каждый квар-
тал. А вот на регулярную работу  об-
щественной бани пока рассчиты-
вать не приходится.

Т.Н. Козыренко из Большой Чен-
чери возмущалась, что им в счёт  за 
воду  почему-то включили и поливку 
картофеля. Однако никто в их селе 
картофельные посадки не поливал. 
Выступающую заверили, что эта 
плата взиматься ни с кого не будет.

Вопросов прозвучало много. А 
обнадёживающие ответы даны не 
на все, так как для решения мно-
гих проблем недостаёт  финансо-
вых средств. 

Тамара РАгозинА
с. Казанское

таций стало понятно, кто из участ-
ниц лучше всего готовился к кон-
курсу, не жалея личного  време-
ни. Затем конкурсантки отвечали 
на  медицинские вопросы, решали 
задачи. К примеру, каждый фель-
дшер, прочитав задание, должен 
был правильно поставить диагноз, 
а затем помочь больному. Одно из 
заданий – правильно провести об-
следование сердца на портатив-
ном электрокардиографе. Это не-
простая задача для человека, не 
имеющего навыка работы.  Не 
сведущим в медицине было инте-
ресно наблюдать за тем, как ме-
дики успешно справляются с наи-
труднейшими заданиями. Их было 
впору выполнять только докторам, 
имеющим высшее медицинское об-
разование. Но каждая участница 
очень старалась, хотя и не у всех 
это получилось блестяще.

Один из конкурсов был творче-
ским. Нужно было приготовить но-

мер художественной самодеятель-
ности. Все участницы оказались 
прекрасными артистками. Поста-
рались все, каждой помогала груп-
па поддержки.  Кто-то  танцевал, 
кто-то рассказывал поучительную 
басню, а кто-то пел. В общем,  у всех 
получилось здорово. А заключи-
тельным  был кулинарный конкурс. 
И здесь, конечно же, было сложно 
выбрать лучшего. Все конкурсантки 
получили высшие баллы от жюри. А 
на столе – замечательная жареная 
курочка, торты, напитки, салаты. И 

всё это красиво украшено. А назва-
ния к своим блюдам участницы по-
добрали в соответствии со своей 
профессией.

По итогам подсчитанных бал-
лов на первом месте – Нина Ни-
колаевна Боровская, на втором 
– Ирина Григорьевна Тупикова. 
Всего на один балл от неё отстала 
Зоя Максимовна Батракова. Всем 
участникам конкурса были вруче-
ны почётные грамоты, каждая по-
лучила денежную премию от руко-
водства больницы.

Победительницы конкурса: и.г. Тупикова, н.н. Боровская, 
з.М. Батракова (слева направо)

н.н. Боровская танцует со своим сыном и.г. Тупикова хорошо провела обследование

делА кРеСТьЯнСкие
инФоРМАциЯ 

о ходе проведения весенних полевых работ
(данные управления АПк на 5 июня)

Первая графа – наименование хозяйства, вторая – планирова-
лось засеять площадей (га), третья – фактически засеяно (га), чет-
вёртая – в процентах.

ООО «Агро Траст»   3686      1772      48 
ООО «Сельхозинтеграция»  10952      9468      86
ООО «А/ф «Заречная»  4196      4196      100
ООО «А/ф «Афонькино»  6400      2550      40
ООО «Большеченчерское»  2500      200      8
СХПК «Колхоз им. Кирова»  4737      4313      91
СХПК им.Чапаева   2404      2404      100
ЗАО «Агрокомплекс «Маяк»  14945      13768     92
ООО «А\ф «Новоселезнёво»  7878      7598       96
Крестьянские хозяйства  13864      13100     94
иТого    71562      59369     83
2013 г.    71071      29075     22
Комментарии к сводке даёт начальник районного управления по 

развитию АПК администрации района Сергей Алексеевич дол-
гих:

– Вначале хотелось бы отметить, что раннее весеннее боро-
нование и обеззараживание семян хозяйствами проведены в пол-
ном объёме. Теперь что касается сева. Как видно из сводки, пол-
ностью завершена посевная кампания в двух хозяйствах – агро-
фирме «Заречная» и СХПК им. Чапаева. Близки к финишу агро-
фирма «Новоселезнёво»,  агрокомплекс «Маяк», СХПК «Колхоз 
им. Кирова», ООО «Сельхозинтеграция». Зерновые, зернобобо-
вые  культуры ими посеяны, осталось посеять однолетние и мно-
голетние травы. 

Сложность посевной кампании этого года в том, что некоторые 
поля оказались затоплены в связи с разливом реки Ишим. Пришлось 
менять структуру посевных площадей в пользу однолетних трав. Из 
особенностей стоит сказать также и о том, что нынче увеличены пло-
щади посева технических культур. К примеру, СХПК им. Чапаева, агро-
комплекс «Маяк», агрофирма  «Новоселезнёво», «Рыбсервис» посе-
яли сою. Приходится также констатировать неприятный факт:  на се-
годняшний день низок   процент засеянных площадей в ООО «Боль-
шеченчерское» и агрофирме «Афонькино».
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ПеРВые  СТАРТы
Так рано – 31 мая – летняя 

спартакиада ещё никогда не 
начиналась,обычно после первой 
декады июня, когда завершались 
все полевые работы. В райцентре 
шли соревнования по легкой ат-
летике и футболу, иногда добав-
лялись городки и настольный тен-
нис, основная же часть проходила 
в сельских поселениях, где к спар-
такиаде строились различные со-
оружения: стадионы, тиры, волей-
больные площадки,  места для го-
родошных баталий. В этом году вы-
бор пал на Пешнёво. Но основные 
старты ныне прошли в райцентре. 
На долю же пешнёвцев остались 
турниры по армрестлингу, гирям, 
полиатлону, шахматам и состяза-
ния трактористов и доярок, а также 
торжественная церемония откры-
тия и закрытия, и что самое прият-
ное – награждения победителей. 
Тем более что девять команд горо-
дошников и футболистов уже успе-
ли выявить своих чемпионов. 

иТАк, гоРодки  и  ФУТБол
Девять команд. Первое место 

у райцентра. Ничего удивительно-
го, ведь они многолетние лидеры в 
этом виде спорта. В личном зачёте 
чемпионский титул завоевал также 
представитель этого коллектива Ни-
колай Овчаренко. 

В футболе идёт личный спор 
между Ильинкой и Казанкой. На 
сей раз больше повезло казан-
ским игрокам. В финале трёх ко-
манд они последовательно пере-

СПоРТ.  СПоРТ.  СПоРТ

хроника спартакиады

играли ильинских и челюскинских 
футболистов, оставив своим со-
перникам делить второе и тре-
тье места. В успехе футболистов 
с.Казанского немалая роль при-
надлежит Александру Геку, вос-
питаннику тренеров  Александра 
Коротченко и Сергея Гусельнико-
ва. Александр к тому же в минув-
шем году стал серебряным при-
зёром чемпионата России в сво-
ей возрастной категории. 

охоТничий  БиАТлон 
Сравнительно молодой вид, но 

он уже завоевал много поклонни-
ков, борьба здесь проходит остро 
и увлекательно. В командном зачё-
те не было равных спортсменам из 
Смирного. Об остроте соревнований 
свидетельствует тот факт, что Алек-
сандр Носенко (п.Новоселезнёво) и 
Алексей Тюкавин (с.Смирное) на-
брали одинаковое количество бал-
лов, им обоим присуждено вто-
рое место. А чемпионство ока-
залось у Александра Овчаренко 
(с.Казанское). Да, совершенно точ-
но, сыну Николая Овчаренко. 

РУССкие шАшки
В течение пяти часов 12 команд 

выявляли сильнейших  по русским 
шашкам. Приятно удивили юные ду-
бынцы. Опередив опытных сопер-
ников из Ильинки, Новоселезнёво, 
Смирного, они заняли третье ме-
сто в командном зачёте. Личное 
третье место у столь  же юной Ма-
рии Шальгординовой (с.Большая 
Ченчерь). Только в глубоком эн-
дшпиле удалось Владимиру Дро-
бахину сломить сопротивление 
ученика Дубынской школы. Вто-

вали предпочтение волейболистам 
Больших Ярков. Команда у них мо-
лодая, техничная, сыгранная. Их со-
перники из Афонькино постарше, а 
у райцентра вовсе играют ветераны 
Николай Каукин и Сергей Долгих. 
Казалось, что все прогнозы оправ-
даются, потому как к первой встре-
че игроки из Больших Ярков доволь-
но легко переиграли казанцев. Но 
в решающей встрече у молодёжи 
что-то не заладилось, стали много 
ошибаться, нервничать и уступили 
чемпионство  со счётом 0:2 свои со-

перникам из Афонькино, которых к 
победе привели связующий, он же 
капитан, Александр Абоянцев и ли-
дер нападения неувядающий Ан-
дрей Жолудев.

лёгкАЯ АТлеТикА 
По чисто техническим причи-

нам невозможно перечислить имена 
всех победителей и призёров. Ведь 
в этом виде спорта соревновались  
спортсмены  четырнадцати команд. 
Выделяем только тех, кто пока-
зал  наиболее высокие результаты: 
Анна Ткаченко (п.Новоселезнёво), 
Юлия Публичук (с.Казанское), Алек-
сей Чикотин (с.Чирки), Денис Чет-
вертак (п.Челюскинцев), Сергей и 
Алексей Корниенко (с.Пешнёво). В 
командном зачёте победили ново-
селезнёвцы, второе место у казан-
ских атлетов и третье у команды 
п.Челюскинцев. 

РУССкАЯ лАПТА
Последними завершили свой 

спор участники девяти команд по 
русской лапте. Тройка призёров 
выглядит следующим образом: 
первое место – с.Ильинка, второе 
– с.Чирки, третье –п.Челюскинцев. 
Заключительные старты пройдут 7, 
8 июня в с.Пешнёво.

Александр ПАнкРУшеВ
Фото Павла кУПцоВА

рое место выиграла коман-
да Чирковского сельского 
поселения. Первое у кол-
лектива райцентра, за ко-
торый выступали Владимир 
Дробахин (1 доска – пер-
вое место), Сергей Гусель-
ников ( вторая доска –пер-
вое место) и Светлана Мил-
лер (третья доска – четвёр-
тое, пятое места). У женщин 
победила Батима Альтеко-
ва (с.Чирки), вторым призё-
ром стала Ольга Алтуфьева 
(с.Гагарье). 

ВолейБол женСкий
Участвовало шесть ко-

манд.Женщины сыграли свой 
турнир быстрее всех. Лучше 
выглядела ильинская коман-
да, ставшая чемпионом, вто-
рое место  у девчат из Огнё-
во, на третьем – новоселез-
нёвские спортсменки. 

ВТоРой день игР
Первого июня, во второй 

день сельских игр, первыми 
в борьбу вступили волейбо-
листы. После предваритель-

ных игр, в которых участвовало де-
вять команд, в финал вышли сбор-
ные с.Казанского, с.Афонькино и 
с.Большие Ярки. Перед началом 
финала многие болельщики отда-

Письмо  комментирует заме-
ститель главного врача  областной 
больницы №14 (с. Казанское) по ме-
дицинской части надеждаАлексе-
евна ВеРжБицкАЯ:

–  Создание вакцины против  
рака шейки матки, а точнее  против 
вируса папилломы человека, – одно 
из самых последних достижений на-
уки. Рак шейки матки – вторая по ча-
стоте причина смерти женщин от он-
кологических заболеваний. Клини-
ческие испытания вакцины на до-
бровольцах начались в 90-х годах 
прошлого века и показали её вы-
сочайшую клиническую эффектив-
ность. Использование данной вак-

ПиСьМА  и  коММенТАРии

Стоит ли делать 
прививки?

В  районной газете время от времени даётся информация о том, 
что  в больнице  проводятся  недели  иммунизации. В это время 
можно поставить прививки от таких болезней, как грипп, менингит, 
рак шейки матки. А в интернете я находила информацию  о привив-
ке против рака шейки матки. Высказывания и отзывы противоре-
чивые, много противников такой прививки. некоторые говорят, что 
могут быть страшные  последствия, в том числе бесплодие.

что скажут по этому поводу врачи? кто поможет нам разобрать-
ся и понять, где истина? Ведь у меня подрастают внучки, и я бес-
покоюсь за них.

л. ВедищеВА
с. Казанское 

цины позволит существенно сни-
зить заболеваемость раком шей-
ки матки.

В нашей области вакцинация 
девушек в возрасте 18-26 лет на-
чалась пять лет назад. Каких-либо 
последствий этого не выявлено. В 
настоящий момент массовая вакци-
нация не проводится. Настоятельно 
рекомендуется применение данной 
вакцины лицам, у которых есть не-
благоприятная наследственность 
по раку шейки матки, то есть если 
в семье были случаи такого заболе-
вания у матери, бабушки. Считаю, 
что  в таких случаях  прививку де-
лать просто необходимо.

 СооБщАеТ гиБдд

Печальные последствия 
недисциплинированности

Казалось бы, неукоснительное соблюдение правил дорожного дви-
жения – аксиома для каждого водителя.  Практика же показывает, что 
так считают не все. Однако последствия несоблюдения ПДД печальные.  
Вот только два примера.

Четырнадцатого мая текущего года житель села Казанского, управляя 
личной машиной марки «Форд фокус», двигался  из Больших Ярков, на-
мереваясь выехать на дорогу  Ишим – Казанское – граница с Казахста-
ном. Однако ему, находящемуся на второстепенной дороге, надлежало  
уступить право проезда автомобилю УАЗ, двигающемуся по главной до-
роге, но он этого не сделал. В результате произошло столкновение ма-
шин. Водитель «Форд фокуса» получил серьёзную  травму.

Восемнадцатого мая житель райцентра, будучи лишённым прав управ-
ления,  сел за руль автомашины ВАЗ-21053. Двигаясь по улице Коопера-
тивной села Казанского, в нарушении п. 8.8 ПДД  не уступил дорогу во-
дителю мотоцикла, пользующемуся преимущественным правом в дви-
жении. В результате чего мотоциклист получил телесные травмы и был 
госпитализирован в больницу города Ишима. По данному факту ведёт-
ся административное расследование.

Т.  ВЯзоВикоВА,
инспектор по пропаганде безопасности дорожного движения 

отделения ГИБДД

БезоПАСноСТь

не отпускайте детей 
одних на водоёмы!

Вот и наступило долгожданное  лето, время активного отдыха. А са-
мый распространённый вид отдыха – на берегу водоёмов. Однако если 
дети отдыхают возле речки или озера одни, без взрослых, это может при-
вести к печальным последствиям. Недавно подобная трагедия произо-
шла в Казанском районе: четырёхлетний мальчик пошёл на речку один 
и утонул. Хотелось бы обратиться ко всем взрослым с просьбой: не от-
пускайте детей купаться одних, найдите свободное время для совмест-
ного отдыха.  И обязательно расскажите детям правила поведения на 
воде. Убедите их, что купаться можно только в отведённых для этого ме-
стах, что нельзя прыгать в воду с неприспособленных для этих целей со-
оружений, допускать шалости в воде,  подавать крики ложной тревоги.

А самим взрослым стоит помнить, что крайне опасно купаться в со-
стоянии алкогольного или наркотического опьянения. Это основная при-
чина гибели людей на воде.

Хочется надеяться, что наши советы помогут людям стать благоразу-
мнее и  летний отдых ни у кого не будет омрачён несчастными случаями.

е. МиРонченко,
госинспектор ГИМС МЧС России по Тюменской области

как сыграть, чтобы победить?

нет беготни, 
но есть сосредоточенность

и таких решающих моментов было немало


